

# DELIK HUKUM

## Kapolda Jabar Buka Rapat Pimpinan Polri Tingkat Polda Jabar Tahun 2025

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Feb 6, 2025 - 09:25



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., secara resmi membuka Rapat Pimpinan (Rapim) Polri tingkat Polda Jawa Barat Tahun 2025. Kegiatan yang berlangsung di Gedung Hoegeng SPN Cisarua Lembang Kab.Bandung Barat ini, dihadiri oleh Wakapolda Jabar, para pejabat utama (PJU) Polda Jabar, seluruh Kapolres/ta/tabses jajaran Polda Jabar, Para Kabag Ops, serta para Kapolsek/ta/tabses jajaran Polda Jabar, Rabu (5/2/2025)

Kapolda Jabar mengatakan bahwa Rapim ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja Kepolisian di Jawa Barat selama tahun 2024 dan merumuskan strategi untuk tahun 2025, membahas program - program prioritas Kapolri dan Program Presiden RI.

Dalam sambutannya, Kapolda Jabar menekankan pentingnya peningkatan pelayanan kepada masyarakat, penguatan penegakan hukum, peningkatan sinergi dengan instansi terkait dan lain - lain.

Beliau juga memberikan arahan dan instruksi terkait penanganan kasus-kasus tertentu, penggunaan teknologi dalam kepolisian dan para pimpinan dari Kapolres/ta/bes dan Para Kapolsek agar open memperhatikan Anggotanya untuk senantiasa bekerja dengan hati dan bertanggung jawab dalam melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat serta dalam penegakan hukum, hindari adanya pelanggaran sekecil apapun yang dapat menciderai hati masyarakat dan tercorengnya institusi Polri.

Para peserta Rapim tampak antusias mengikuti kegiatan ini. "Rapim Polri tingkat Polda Jawa Barat Tahun 2025 diharapkan dapat menghasilkan rumusan strategi dan program kerja yang efektif dan efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Jawa Barat." ungkap Kapolda Jabar.

Di Akhir kegiatan dilaksanakan pemberian penghargaan kepada Anggota Berprestasi dan foto bersama.  
Selama kegiatan berjalan aman, tertib serta kondusif.

Hadir pada kesempatan tersebut Wakapolda Jawa Barat, Pejabat Utama Polda Jawa Barat, Para Kapolres/ta/bes, Jajaran Polda Jawa Barat yang hadir atau yang di Wakili, Para Kabag Ops dan Kapolsek dari Polres/ta/bes, Jajaran Polda Jawa Barat yang hadir atau yang di Wakili.